



Julie Cutillas

Julie Cutillas es una asistente de francés en el programa CIEP / SEP. Se encuentra adjunta a la Dirección Universitaria de Idiomas en la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo. Tiene 25 años y viene de Montpellier, Francia. Recientemente, Julie se graduó del Instituto Universitario de Formación de Maestros con el Máster de Enseñanza Primaria. Aunque previamente ella ha vivido en un país hispanohablante, España, ésta es su primera vez en México. En 2009 - 2010, estudió por un año en la Universidad Autónoma de Barcelona en España. Y en 2011-2012 era asistente de francés en un colegio en Abruzzo, Italia. Ella llegó hace poco a México y eligió a este país por su lengua, su cultura y su gente. Ella espera conocer mucho del país antes de que vuelva a Francia en mayo del 2014.

Julie Cutillas est assistante de français avec le programme du Centre International des Etudes Pédagogiques et le Ministère de l'Education Publique au Mexique. Elle est rattachée à la Direction Universitaire de Langues de l'Université Autonome de l'Etat d'Hidalgo. Elle a 25 ans et vient de Montpellier, France. Récemment, Julie a obtenu son Master d'Enseignement Primaire à l'Institut Universitaire de Formation des Maîtres de Montpellier. Bien qu'avant, elle ait déjà vécu dans un pays hispanophone, l'Espagne, c'est sa première fois au Mexique. En 2009-2010 elle a étudié un an à l'Université Autonome de Barcelone en Espagne. Et en 2011-2012 elle était assistante de français dans un collège dans les Abruzzes, en Italie. Elle est arrivée il y a peu au Mexique, elle a choisi ce pays pour sa langue, sa culture et ses habitants. Elle espère connaître beaucoup de ce pays avant son retour en France en mai 2014.

Julie Cutillas is a French Teaching Assistant with the CIEP / SEP program. She's attached to the Academic Department of Languages of UAEH. She is 25-years-old and lives in Montpellier, France. Julie recently graduated of Teaching Primary School from University institute of formation of the professors in Montpellier. Although she has previously lived in Spanish-speaking country, Spain, this is his first time in Mexico. In 2009 - 2010, she studied for two semesters at the Universidad Autónoma in Barcelona, Spain. She also already was a French Teaching Assistant in 2011-2012, in high school of Abruzzo, Italy. She just arrived in Mexico and she chose this country for its language, its culture and its population. She hopes to experience most of the country's aspects before she returns to France in May of next year.